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Ясхи: Меня не волнует, являюсь ли я социально приемлемой или нет, делись всем, чем хочешь! Я вижу 
то, что вижу, и я делюсь этим, уверенная в том, что вижу. Я не смотрю на вещи с общепринятой точки 
зрения. Поэтому я либо делюсь всем, что вижу, либо вообще ничем не делюсь. Я уже даже не могу 
понять, чем следует делиться, а чем нет. Всѐ, чего я хочу, это разрушить систему, создать ей проблемы 
и наделать много шума. 
 
Ты упоминаешь, что некоторые люди говорят, что вакцины – это нормально, потому что это план души, 
который исходит от «высшего уровня». Если некоторые люди соглашаются с вакцинами, потому что это 
запланировано с более высокого уровня, то они не поняли мою мысль. Дело в том, что неважно, с 
какого уровня приходят решения, потому что ни один уровень не важнее другого, даже сама концепция 
высшего и низшего уровня (уровней) – это ментальная конструкция. Поэтому сам факт, что это 
неправильно, что бы они ни делали, это аморально на каком бы уровне это ни было, означает, что это 
неправильно и аморально на каком бы уровне это ни было. А утверждать обратное – это просто 
отражение предрассудков и идеи о том, что один уровень превосходит другой. 
 
Другими словами, если люди в 3D не хотят вакцин, независимо от того, насколько они «хороши» с 
другого уровня, значит, это неправильно! Таким образом, то, что многие говорят, что из 3Dв сѐ видится 
иначе, чем из 5D или любого другого D, вовсе не является оправданием для того, чтобы делать что-то, 
что считается неправильным и аморальным с этого или любого другого уровня. 
 
Поэтому желание испытать страдания в 3D, чтобы достичь контраста и насладиться свободой на более 
высоком уровне «после жизни», на мой взгляд, является ещѐ одним оправданием для совершения 
аморальных действий, которые идут вразрез с потребностями людей, индивидов живущих в той или 
иной плотности, и это нужно остановить. 
 
Нужно интегрировать всѐ, все уровни, в единую массу, иначе произойдут нежелательные вещи. И я 
прекрасно понимаю, что прошу слишком многого, поскольку контраст – это дуальность, и это 
определяет низшие плотности. Но тогда также и все аморальные и регрессивные вещи, которые всегда 
происходят. Определяя низшие плотности. Поэтому то, что я ищу, в конце концов, будет равносильно 
вознесению на более высокий план и в более высокую плотность. 
 
Если вы преодолеете необходимость всегда думать в дуальности, вы автоматически вознесетесь. Вы 
понимаете дуальность, как и я. И я даже использую еѐ. Но я не живу в ней. 
 
Чем больше вы понимаете дуальность и контраст, тем больше вы сможете преодолевать их по мере 
интеграции их в себя, а по мере интеграции вы будете автоматически возноситься, потому что всѐ, что 
определяет низшую плотность, это мышление в терминах дуальности. Я против тебя, чѐрное и белое, 
добро и зло. Чем выше плотность, тем менее представлена дуальность. Поэтому ты не видишь орла и 
решку. То, что ты видишь, это монету. 
 
Гоша: Однако разве борьба за разрушение системы не находится в сфере дуальности? 
 
Ясхи: Так и есть. Но, ключевым моментом является интеграция системы, а не борьба с ней. Но тебе 
нужно много ума, потому что если к тебе придет вор, то тебе придѐтся бороться. Если Билл Гейтс 
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придѐт к тебе со шприцем, ты должна спрятать его туда, где никогда не светит солнце. 
 
Гоша: Итак, в каком смысле ты интегрируешь? И мы?  Каким образом можно интегрировать систему? 
 
Ясхи: Понять еѐ полностью. И просто не отдавать энергию тем частям, которые ты понимаешь и ты их 
не хочешь. 
 
Гоша: Не отдавать энергию? Значит не бороться против неѐ (системы)? 
 
Ясхи: Внимание, беспокойство, страх, актуальность. Как у людей, которые думают как одно целое, 
вместе, просто, не надевая масок, не подчиняясь ничему. Такому народу никто не сможет навредить, 
потому что даже полиция и армия происходят из народа и являются народом. 
 
Гоша: Так почему же вы / мы продолжаем уделять внимание / считать актуальной борьбу с системой? 
Значит ли это, что мы всѐ ещѐ не до конца еѐ понимаем? 
 
Ясхи: Как народ, как человечество в целом, они не понимают систему, и в этом суть проблемы. Если бы 
они еѐ понимали, они бы не реагировали так, как реагируют сегодня. И не было бы никаких проблем. 
 
Гоша: Но я имею в виду ТЕБЯ. Ты всѐ ещѐ реагируешь и борешься. Значит ли это, что ты всѐ ещѐ не до 
конца еѐ понимаешь? Я имею в виду нас, людей, которые реагируют и борются. 
 
Ясхи: Система очень сложная и многоуровневая. Я не претендую на понимание всего этого. Я 
сражаюсь с одного уровня и не сражаюсь с другого. Я интегрирую систему. Например, то, что я сказала 
вчера. Я прекрасно понимаю, что Кабал должен радикально ограничить вход новорожденных в 
физическую жизнь, иначе само их, Кабала, существование на Земле окажется под угрозой. И я даже 
могу согласиться с этим на этом уровне. 
 
И в то же время я вижу уровень улицы. Так что я не борюсь с Кабалом, я его понимаю и благодаря 
этому могу знать, как изначально деактивировать проблему. Чтобы победить врага, нужно его знать. 
Держи своих друзей близко, а врагов – ещѐ ближе. 
 
Гоша: Надеюсь, я тебе не враг. Я очень близка к тебе. 
 
Ясхи: Хахахахаха. Это не тот случай, не искажай! 
 
Гоша: Хорошо. Так как же еѐ деактивировать? 
 
Ясхи: Люди Земли должны понять эту систему. Но это большое желание. 

Я – монстр и я – существо света. Но имея возможность быть одним из них, я выбрала быть существом 
света. Потому что интеграция и любовь деактивируют и растворяют всѐ регрессивное. Ты также 
можешь увидеть, почему по мере продвижения вверх по плотности зло растворяется, потому что оно 
просто не может существовать в месте интеграции и любви. 
 
Гоша: Хорошо. Я всѐ ещѐ не понимаю этого: ты говоришь, что мы должны смотреть на вещи с того 
уровня, на котором мы находимся. Уровень улицы в данный момент. Но дело в том, что... это не ТВОЙ 
уровень. Ты не здесь внизу. И даже не в 5D (даже если ты говоришь, что являешься всеми ими). Твой 
основной фокус восприятия на самом деле находится на высших планах. Это тот уровень, с которого ты 
действуешь. И всѐ же ты хочешь сражаться. С нашего уровня улицы. Там, где ты не находишься. 
 
Ясхи: Я интегрирую это, а это значит, что я не просто сижу на облаке в 9D, где бы то ни было, что, 
кстати, скучно. Это значит, что я должна быть во всех плотностях, 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8 и 9. С полным 
пониманием того, что происходит, определяет и происходит в каждой из них. Таким образом, я нахожусь 
в 3D и в любой другой плотности, в которой мое «я» позволяет мне быть. Поэтому я выбираю быть 
даже в 3D, потому что не рассматриваю 3D как меньшее «D». Как следствие, я действую с наилучшей 
возможной этикой с точки зрения любой D и всех их вместе. Насколько это в моих силах. Вот почему я 
продолжаю бороться, и бороться также же, как и оставаясь в своѐм уютном облаке наверху. 
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Мой фокус не 3D, он только включает в себя 3D. А люди в 3D видят только ту часть меня, которую они 
могут видеть. И это зависит от того, кем они являются. А не от того, кем являюсь я. Я просто их зеркало. 
 
Гоша: С другой стороны, ты также ведѐшь борьбу с высших планов. И с помощью техник этих планов, 
верно? 
 
Ясхи: Лучшее, на что я способна, да, именно так. Я сражаюсь умом и сердцем, сознанием и знаниями, а 
также острым мечом, изготовленным в Японии в XIX веке из прокатной нержавеющей стали 200 уровня. 

(una espada afilada hecha en el Japón del siglo XIX, de acero inoxidable laminado de nivel 200).Ты 
можешь понять расширенный смысл моей фразы. 
 
Борьба ведѐтся на всех уровнях. Я нахожусь на всех уровнях, поэтому сражаюсь так, как это 
необходимо на каждом уровне, с полным намерением улучшить этот уровень, чтобы уменьшить 
необходимость в бессмысленной борьбе. Это значит, что я не оправдываю использование меча в 
буквальном смысле, если есть лучший способ решить проблему. И я знаю, что есть лучший способ, 
потому что я также вижу его выше. И чем больше людей поймут это, тем меньше будет конфликтов. 
 
Гоша: На каком уровне она перестает быть борьбой? Поскольку на высших планах нет ни дуальности, 
ни зла. Если ты всѐ ещѐ борешься... значит ли это, что ты оставляешь себя на высших уровнях без 
внимания? Разве это не опасно? Это значит, что твоѐ внимание, если ты продолжишь борьбу, может 
оказаться здесь в «ловушке». Или нет? 
 
Ясхи: При достаточных ментальных (мысленных) ресурсах ты можешь осознавать все уровни 
одновременно. 
На каком уровне это перестаѐт быть борьбой? На том уровне, на котором ты решишь, что это должно 
перестать быть борьбой. 
 
Гоша: Но твоѐ внимание по-прежнему сосредоточено на уровнях где борются. 
 
Ясхи: Не всѐ мое внимание, а только его часть, та часть, которая поддерживает это понимание. Я 
постоянно работаю на нескольких уровнях, поэтому мне не нужно сосредотачиваться только на одном. 
Так что нет, я не привношу в себя больше того на чѐм фокусируюсь. Я просто сохраняю это осознание, 
чтобы знать, чего я не хочу. Чтобы понять, что иногда нужно перерезать горло. 
 
Посмотрим на это с другой стороны. Представители течения Новая эра хотят только любви и мира ---> -
--> что приносит уязвимость в 3D, а вместе с тем рабство и убийства. 
 
Гоша: Да, я чувствую, что со мной то же самое. Я борюсь, но потом я не борюсь. И это то, что 
позволяет мне держаться на ногах во всѐм этом, на самом деле. Вот почему я продолжаю улыбаться. Я 
не отдаю себя полностью борьбе, не концентрируюсь на ней. Я участвую в ней всем сердцем, но также, 
как ни странно, частично. 
 
Хорошо. Ты сказала: «Я сохраняю это осознание только для того, чтобы знать, чего я не хочу». Зачем 
тебе нужно сохранять это осознание, чтобы знать, чего ты не хочешь? Разве ты ещѐ не знаешь? 
 
Ясхи: Ты всегда сохраняешь сознание / осознание. 
 
Гоша: Сколько времени пройдѐт, прежде чем тебе это станет не нужно? И когда ты это решишь? 
 
Ясхи: Мне или тебе не нужно постоянно думать о чѐм-то, чтобы осознавать это и иметь это в качестве 
основы знаний, чтобы определить, что и кто ты есть. 
 
Это не вопрос  того, когда это. Всѐ происходит сразу, в пространстве вне времени и пространства. Ты 
просто есть, свыше, и ты принимаешь меч и облако. 
 
Ты не можешь находиться только в одной плотности, чтобы вознестись. Ты должна быть во всех них 
сразу. Потому что если ты хочешь быть только любовью и светом, ты отрицаешь низшие плотности, 
которые всѐ ещѐ формируют тебя, а отрицая их, думая только как любовь и свет, ты становишься 
уязвимой в 3D, рабом и жертвой. Поэтому ты должна быть и мечом, и монстром, и существом света на 
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облаке. То, что ты мыслишь только как любовь и свет, не делает тебя существом 9D. Это лишь делает 
тебя жертвой 3D. <--- <--- 
 
Будь просветленным львом, с острыми зубами и мечом. Какими и являются Урма. Настоящие воины, 
альфа-хищники галактики... и любящие милые большие котята. Знай, когда быть львом, а когда 
котѐнком. 
 
Гоша: А как насчѐт того, чтобы просто быть наблюдателем? 
 
Ясхи: Это тоже, это всеохватывающе. Именно такой я и являюсь большую часть времени. Здесь я 
просто делюсь своими взглядами. 
 
Гоша: Я также чувствую, что в основном я являюсь наблюдателем. Даже когда мне кажется, что я 
борюсь. В каком-то смысле я также наблюдаю за собой в этом состоянии. 
 
Ясхи: Ты знаешь, что делает воина более смертоносным? 
 
Гоша: Нет. 
 
Ясхи: Тот, кто настолько подготовлен, настолько сведущ, что предугадывает каждый шаг противника, 
зная его как самого себя. Он сражается без страха, без страсти, без программы / повестки. Он просто 
есть и становится непоколебимым. Непобедимым. Вот что значит быть наблюдателем. 
 
Гоша: Да. Тем не менее у меня есть одна страсть. И это внутреннее желание всегда поступать 
правильно. 
 
Ясхи: Проблема в том, что правильное и неправильное – понятия относительные, поэтому ты никогда 
не можешь быть правильной или неправильной. Тебе только нужно быть лучшей, чем ты можешь быть 
в каждый конкретный момент. 
 
Гоша: Да, именно так. И поэтому меня беспокоит, что в тот момент, когда мне кажется, что я поступаю 
правильно, если появляются новые данные, это правильное решение... в конечном итоге может уже не 
быть таковым. Так что, в некотором смысле, не существует ОДНОГО правильного варианта. 
 
Ясхи: Тогда тебе просто придѐтся решать, что правильно, а что нет, каждый раз, когда ты к этому 
приходишь! Возьми на себя эту ответственность! Это единственная константа во всем существовании – 
изменения. Не борись с ними, а плыви с ними! 
 
Гоша: Вот почему быть наблюдателем – иногда лучшая позиция. Это избавляет тебя от необходимости 
принимать чью-то сторону... и от ответственности, хаха. Потому что в этом случае мне приходится 
перестраиваться каждый раз, когда что-то меняется. 
 
Ясхи: Я это понимаю. Это тоже неизменно. Никогда не думай, что можешь успокоиться, ты никогда не 
заканчиваешь. 
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